

Le président de l'Éthiopie remercie le peuple cubain de son hospitalité



La Havane, 13 janvier (RHC)- Le président de l'Éthiopie, Mulatu Teshome Wirtu, a mis en exergue l'hospitalité du peuple cubain au terme de sa visite officielle de 5 jours à notre pays.

Pendant son séjour à Cuba du 8 au 12 janvier, Mulatu Teshome Wirtu, a eu un entretien avec son homologue Raúl Castro, entretien au cours duquel ils ont constaté le bon état des liens entre nos deux états et passé en revue des thèmes d'intérêt international.

L'agenda d'activités du président éthiopien a inclut une gerbe de fleurs devant le monument à notre Héros National José Martí sur la Place de la Révolution à La Havane.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/152543-le-president-de-lethiopie-remercie-le-peuple-cubain-de-son-hospitalite>



Radio Habana Cuba